



Projet éducatif d'établissement

“Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Eglise”
Matthieu 16.18

Nous avons choisi de mettre au coeur et à la base de notre projet éducatif d'établissement cette référence de l'évangile de St Matthieu pour la symbolique qu'elle véhicule: la pierre fondatrice, la solidité, la confiance accordée en l'avenir, l'union et la complémentarité.

St Joseph, notre patron, guide aussi notre vie d'école par son attitude pleine d'humilité et de tendresse. Son écoute, son goût de l'effort, sa confiance et sa manière d'accompagner l'enfant Jésus nous inspirent dans notre volonté d'accompagner les élèves pour les inviter à révéler les pépites qu'ils portent en eux, les aider à grandir pour qu'ils deviennent demain des adultes épanouis et solides.

L'école St Joseph, c'est:

Une école conviviale et dynamique, lieu de vie, de partage, de rencontre où chacun est acteur et solidaire.

- 1 école riche de son histoire qui construit son avenir
- 2 associations: OGEC et APEL, composées de parents bénévoles, actifs, dynamiques et forces de proposition. Elles sont présentes à chaque portes ouvertes pour accueillir les nouveaux parents.
- 1 projet pédagogique fédérateur1 éducation au développement durable
- 1 ouverture sociale pour l'enfant et ses parents via plusieurs moments de rassemblement avec les autres familles et l'équipe éducative. Ces moments rythment l'année scolaire: fête de rentrée, soirée de Noël, portes ouvertes, carnaval, rassemblement en lien avec le projet, kermesse ...
- 1 investissement des parents lors des sorties à la bibliothèque, à la piscine, lors des journées sportives avec les autres écoles, des projets, des sorties scolaires ...
- 1 développement du vivre ensemble entre membres d'une communauté élargie: projet commun avec d'autres écoles, la paroisse, actions solidaires, des associations
- 1 environnement rempli d'empathie et d'entraide entre les enfants
- 1 équipe éducative stable et vigilante aux relations entre les élèves.
- 1 accompagnement, un accueil, une écoute des émotions de chaque enfant.



Une école attentive à chaque élève où chacun peut apprendre, être accompagné, valorisé, s'épanouir et grandir.

Ecole attentive :

- Respect du rythme de chacun (différenciation)
- Inclusion
- Respect des différences



Où chacun peut apprendre:

Les méthodes pédagogiques mises en place permettent :

de dynamiser et de donner du sens aux apprentissages :

Place du jeu dans l'acquisition des notions.
Interactivité.
Participation à des concours, jeux challenges, défis.
Projets à différents niveaux (individuels, classes, école) rendant l'enfant acteur de ses apprentissages.

de s'ouvrir sur le monde :

Séjour découverte - Initiation à l'anglais -
Supports numériques - Projet chant choral -
Sorties culturelles ou sportives (bibliothèque, piscine, sorties scolaires, journées sportives inter-écoles...) -
Rencontre avec des personnes venant partager leur talent, leur expérience de vie (explorateur polaire, artistes, personnes porteuses de handicap...).
Initiation aux premiers secours.
Constitution d'un classeur des Arts enrichi de la PS au CM2.

Être accompagné :

Communication, lien, rencontres avec les familles.
Intervenants extérieurs.
Enseignante spécialisée.
Entraide entre élèves.
Proposition de deux parcours : catéchèse ou culture chrétienne.
Activités pédagogiques complémentaires.

Être valorisé:

Coopération.
Travaux de groupe, exposés, débats où chacun peut s'exprimer librement.
Encouragements et bienveillance.

S'épanouir, grandir :

Expérimenter.
Développer l'autonomie.
Apprendre à réfléchir, à raisonner, développer l'esprit critique.
Echanges avec le collège du secteur afin d'assurer une continuité entre le CM2 et la sixième.

Une école bienveillante et ouverte à tous où chacun peut vivre en harmonie dans le respect de l'autre.

- Accueil par la cheffe d'établissement au moment de l'inscription.
- Accueil des élèves ayant des besoins spécifiques et prise en compte de chacun.
- Valorisation des talents de chaque enfant. Chaque élève est « reconnu » par l'équipe éducative.
- Des temps d'échange et de rencontre entre tous les partenaires de la commu
- Une équipe enseignante à l'écoute et accessible.
- Des échanges entre grands et petits, une entraide entre élèves.
- Accueil de tous les élèves quelle que soit leur religion.
- Proposition de choix entre culture chrétienne et catéchèse.

